
llevar la Fábrica allí. Por lo me
nos ha solicitado alguno a la 
comunidad...

—Tenemos el compromiso del 
alcalde, compromiso formal, de 
que no reclasificaría terrenos de 
la zona en operaciones parcela
rias, otra cosa es si hay una ope
ración global de toda la Fábrica, 
entonces el Ayuntamiento en
traría y tenemos el compromiso 
de que por lo menos defendería
mos el puesto de trabajo y efec
tivamente se barajó una propie
dad del Ayuntamiento en terre
nos de San Bernardo.

-La Escuela de Gimnasia, 
concejales, A A W , partidos, 
están muy sensibilizados, 
¿cuál es vuestra postura?

—Sí, hay una postura, y ade
más te la voy a resumir, nosotros 
siempre estuvimos en contra del 
convenio, siempre se ha dicho, 
por nuestra parte, que es un mal 
convenio y se pagó el convenio. 
Entonces ahora lo que hay que 
hacer, por supuesto, no defen
demos el convenio, lo que de
fendemos es que una cosa que 
hemos pagado los toledanos re
vierta al barrio. Recapitulando, 
hay una cuestión que debe que
dar muy clara, nosotros no de
fendemos el convenio, es un mal 
convenio, lo único que decimos 
es que una vez hecho, adquirido, 
pagado, nos lo tienen que dar. 
Esa es la cuestión, y así de sim
ple.

—Las viviendas sociales, 
apartado donde habéis librado 
una gran batalla y ganada...

—Nosotros entendíamos y to
do el mundo entiende que las vi
viendas sociales, las famosas 
ochocientas veintiséis viviendas 
del Polígono, son de mala cali-
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dad, mala construcción y un to 
tal hacinamiento. Ahora se han 
hecho cuarenta viviendas en las 
Covachuelas, en una zona más 
noble, mejor construcción y aca
bado y no ese volumen tan tre
mendo de hacinamiento de las 
familias. Sospechamos desde el 
primer momento que lo del cero 
coma siete por ciento, son para 
cuatrocientas mil pesetas los que 
no justifiquen en verdad los 
ciento cincuenta puntos, en el 
baremo que les da la Ley del 85, 
por un acuerdo de la Comisión 
Provincial de la Vivienda, se 
acordó calificarle con cero pun
tos. Al tener noticias mi grupo 
se movilizó para buscar una 
apoyatura legal para que de
mostrara que se incurría en ile
galidad.

Por fin se resolvió considerar 
con ciento cincuenta puntos pa
ra los que no llegaran al cero co
ma siete por ciento. La cuestión 
de fondo era no admitir en Cova
chuelas a los que no pudieran 
pagar y fuesen conflictivos. El si
tio de éstos era el Polígono, en el 
hacinamiento. Esa es, en defini
tiva, la filosofía de la cuestión, 
no dejar entrar en la zona de Ma
ría Cristina, del bingo, estación 
de autobuses a los disminuidos 
económicos o a los hechos pol
vo, como dice Dragó. Estos y los 
conflictivos, al gheto.

-Impuesto de Radicación. 
Partido Comunista, Izquierda 
Unida, desde los tiempos del 
alcalde, de Mesa, lucháis por 
conseguir que la Iglesia pague 
el impuesto de radicación.

—No es una lucha contra na
die. El impuesto de radicación se 
rige por la ordenanza treinta y 
dos que aprueba el Ayuntamien

to deToledo, hay que iniciaraquí 
el tema, que va dedicado funda
mentalmente a las actividades 
mercantiles. La Catedral cobra 
por entrar, genera una actividad, 
la Casa del Greco cobra, es una 
actividad económica para noso
tros totalmente respetuosa, 
donde los locales son destina
dos exclusivamente al culto, ló
gicamente no hay que pagar, na
die tiene que estar exento, pero 
donde se genera una actividad 
económica, donde se cobra una 
entrada hay que pagar. El pro
blema se agrava más cuando el 
recibo no se le ha pasado al co
bro. Cuando se aprueba una or
denanza a los vecinos, se les pa
sa el cobro del impuesto y si no 
está de acuerdo, está la vía del 
recurso, podrá o no podrá ga
narlo. Ahora, no obstante, el he
cho es que no se ha pasado el re
cibo a cobro. No sabemos cuál 
es la postura de la Iglesia, el día 
que se les cobre podremos sa
berlo y por otra parte, la Iglesia 
tiene la vía del recurso y hasta el 
contencioso para recurrir. En es
te momento hay que hacer, in
cluso estamos planteando la vía 
judicial, de conocer el motivo de 
porqué el Ayuntamiento no pasa 
al cobro los recibos del impues
to de radicación. Llegaremos 
hasta las últimas consecuencias 
por conocer las causas que im
pulsan y quiénes son los que no 
ponen los recibos al cobro.

—El famoso campo de tiro de 
Santa Bárbara. Háblanos de...

—Creo que debemos analizar 
la postura de Izquierda Unida, la 
llevábamos en nuestro progra
ma y decía, creo recordar, que 
trasladar por indeseable el cam
po de tiro de las cercanías de un
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